
Toscanelli	Paolo	–	PLR	
Lugano,	8	Aprile	2022	

Lodevole	
Municipio	della	Città	di	Lugano	
Palazzo	Civico	
6900	Lugano	

Lodevole	Municipio	di	Lugano,	

il	sottoscritto,	avvalendosi	della	facoltà	concessa	dalla	LOC	e	dal	Regolamento	
Comunale	presenta	la	seguente:	

***INTERROGAZIONE***	

Cartine	Topografiche	di	Lugano	–	Dopo	9	anni	
dove	sono	gli	aggiornamenti?	

Il	19	Giugno	2013	rendevo	attento	il	Lodevole	Municipio	che	le	cartine	
topografiche	presenti	sul	territorio	di	Lugano	erano	vetuste	(ultimo	
aggiornamento	nel	2004)	e	non	indicavano	più	correttamente	certe	vie	della	
Città	che,	dopo	le	varie	aggregazioni,	hanno	cambiato	nome	per	le	omonimie	
venutasi	a	creare.	
Il	28	Novembre	2013	il	Lodevole	Municipio	rispondeva	alle	mie	domande	
indicando	di	essere	a	conoscenza	del	mancato	aggiornamento	delle	cartine	
topografiche	della	SGA	e	comunicando	che	i	servizi	preposti	si	erano	attivati	da	
tempo	per	attuare	le	dovute	modifiche.		
Nelle	risposte	si	specificava	che	nonostante	il	contratto	con	la	SGA	prevedesse	di	
aggiornare	le	cartine	ogni	5	anni	si	era	deciso	di	attendere	per	proporre	una	
cartina	definitiva	che	tenesse	in	considerazione	tutti	i	relativi	cambiamenti	della	
città.	
Si	indicava	pertanto	l’inizio	della	prossima	stagione	turistica	del	2014	quale	data	
per	l’aggiornamento	degli	Info-City.	
Purtroppo,	a	distanza	di	quasi	9	anni	dalla	segnalazione,	e	18	anni	dall’ultimo	
aggiornamento,	ci	ritroviamo	ad	avere	ancora	delle	cartine	topografiche	vetuste	
e	contenenti	ancora	le	vecchie	vie	cittadine	(vedasi	fotografia	allegata	dell’Info-
City	in	Via	Trevano	di	fronte	al	negozio	Denner).		
Dopo	aver	atteso	svariate	primavere,	e	visto	il	notevole	cambio	dei	
rappresentanti	nell’esecutivo,	mi	permetto	nuovamente	di	risollevare	il	tema	in	
questione.	
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A	tale	proposito	e	vista	l’inizio	della	stagione	turistica	2022	mi	permetto	di	porre	
a	questo	Lodevole	Municipio	le	seguenti	domande:	
	

1) Il	lodevole	Municipio	come	reputa	la	situazione	attuale	dove	alcune	delle	
sue	cartine	topografiche	mostrano	ancora	il	vecchio	stradario	del	2004?	
	

2) A	che	punto	siamo	con	l’aggiornamento	delle	cartine	topografiche	
presenti	sul	territorio	della	Città?	Delle	40	indicate	nella	risposta	del	2013	
quante	sono	state	effettivamente	aggiornate?		

	
3) Il	mancato	aggiornamento	di	talune	cartine	è	dovuto	a	una	decisione	del	

Lodevole	Municipio	o	a	una	dimenticanza	della	ditta	SGA?		
	

4) Quando	si	prevede	realmente	di	aggiornare	le	cartine	topografiche?	
	

5) In	questi	9	anni	quanti	nuovi	Info-City	(con	cartina)	sono	stati	installati	
sul	suolo	cittadino?	Di	questi	la	cartina	presente	è	aggiornata?	Dove	sono	
stati	installati	i	nuovi	Info-City?	

	
		
In	attesa	di	una	cortese	risposta,	porgo	cordiali	saluti.	
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